

*Nul ne peut atteindre l'aube
sans passer par le chemin de la nuit.
Khalil Gibran*

Au terme d'une vie riche, active et fraternelle

Charles Kaech

nous a quittés, lundi de Pâques, dans sa 90ème année.

Sont dans la peine:

Christiane et Gérard Baudraz Kaech à Bonvillars;

Jacqueline Freitag à La Chaux-de-Fonds;

La famille de feu Marie-Louise Grasset Kaech;

Jean-Jacques et Marie-Claire Kaech Ghielmini à Orges;

Madeleine Merz à Corcelles-Concise;

Ses nombreux amis.

Selon les vœux de Charles, la cérémonie d'adieu a eu lieu en toute simplicité et dans l'intimité souhaitée.

Domicile de la famille : Ruelle du Crêtet 1, 1427 Bonvillars.